

Ressort: Entertainment

Raúl Richter freut sich auf die Zeit nach GZSZ

Berlin, 29.09.2014, 19:09 Uhr

GDN - Der Schauspieler Raúl Richter freut sich auf seinen Ausstieg aus der Daily Soap "Gute Zeiten, schlechte Zeiten" (GZSZ) und die Zeit danach. Wenn er anderen davon erzähle, habe er "immer so ein Strahlen im Gesicht", sagte Richter, der in der Serie die Rolle des Dominik Gundlach spielt, dem Online-People-Magazin "Promiflash".

"Nichtsdestotrotz werde ich, wenn der letzte Drehtag kommt und die letzte Klappe fällt und ich mich vom Team verabschieden werde, bestimmt die ein oder andere Träne vergießen." Auch nach seinem Ausstieg bei GZSZ wolle er bei der Schauspielerei bleiben. "Man wird sich schon irgendwas ausdenken", versprach er. Der 27-Jährige spielt seit dem Jahr 2007 bei GZSZ mit.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41959/ral-richter-freut-sich-auf-die-zeit-nach-gzsz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com